
　国際ロータリー第2770地区第10グループ
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2023年度地区研修・協議会ご案内

ハイライトよねやま276号受領　　　　　　　　　　　　　　　　回覧

第9回会⻑・幹事会議事録  受領　　　　　　　　　　　　配布

　⽇　　時　　　　2023年4⽉14⽇（⾦）締切3/25
　　　　　　　　　登録開始　9︓30　点鐘10︓20　終了予定　16︓00
　場　　所:　　ソニックシティ　⼤ホール　登録料:4,500円/⼀⼈

TEL 048-934-9116　FAX 048-934-9335

１・ガバナー事務所からの報告

第1471回 2023年3⽉14⽇VOL-19

三郷中央ロータリークラブ 会場︓ピアラシティ交流センター
本⽇のSAA:清⽔浩⼦

第1471回       幹 事 報 告           ⽥中欣⼀

ジェニファー・ジョーンズ　

（カナダ）

3⽉14⽇   会 ⻑ 挨 拶       篠⽥和男

会⻑　篠⽥和男　幹事　⽥中欣⼀
Ml:mchuohrc@maple.ocn.ne.jp

週　報
　会報委員会委員⻑　⽥中朋之

クラブフォーラム（クラブの運営と問題点について）
 篠⽥和男　会⻑⽅針　「会員⼀⼈ひとりが考える持続可能なロータリークラブとは」

皆さんこんばんは、ここ最近は暖かい⽇が続きとても過ごしやすい感じが致します。ここ最近のニュースとしましてはトルコ地震で死
者が１６００⼈を超えたと⾔う報道がありましたが、いつわが国で
起こっても不思議ではないので災害に対する備えは必要なのかと思います。また前⾸相秘書官が同性婚を巡る差別発⾔で更迭されたと
いう報道もありましたが、⺠間の企業では到底考えられないような発⾔が未だに政府内の会議で出てくるようでは本当に情けない限り
です。さてロータリークラブに話題を戻しますと⾊々と考えて⾏かなければならない問題があります。最初に第10グループのガバ
ナー補佐エレクトをどうやって選ぶのか（今迄の経緯で⾏くと順番でわがクラブから候補を出さなければならない）。そうでなければ
第10グループの中で相談して決めるしかないのではないか。
次にこのことに関連して来ることだとは思いますが、これからのクラブの在り⽅も考えて⾏かなければなりません。メンバーの⾼齢化
と会員増強の難しさによる会員減少をどうするか︖⼀つの⽅法としてはクラブの合併を考えてもいいのではないか。
また会費に関しては今の時代として適正か、例会の開催回数は現状通りで良いのかとか⼥性会員をもっと増やしていかなければならな
いのではないかとか等々クラブの存続の為に考えなければならない事が沢⼭あります。これらの問題を皆さんと共に考えながら⼀つ⼀
つ答えを出して⾏ければいいなと思っていますのでこれからも皆さんのご協⼒を宜しくお願い致しまして簡単ではございますが、会⻑
挨拶とさせて頂きます。

委員　⽥中欣⼀・宮⽥　博・⾕津茂男
　事務局〒341-0044三郷市⼾ヶ崎2299

RI2770地区細淵雅邦ガバナー創造しよう未来への調和を　「ロータリーにDEIのさわやかな⾵を」

国際ロータリー会長



④

⑤

2・ 三郷市内・その他クラブからの報告

3・ 我がクラブからの報告 次週3⽉21⽇は祭⽇につき休会です。

　　　　

　　　例会数　　　    例会⽇ 　　　会員数 　　出席数　  ⽋席数　　　 免除　　  M U 　　 　出席率

　　第1471回 　 03⽉14⽇　　 15名 　　  09名　　      06名 　　   5名 　　  -名 　　  90.90％
　　第1470回 　 03⽉07⽇　　 15名 　　  08名　　      07名 　　   5名 　　  -名 　　  80.00％
　　第1469回 　 02⽉28⽇　　 15名 　　  12名　　      03名 　　　 2名 　　　 -名 　　 92.30％

第10回会⻑・幹事会開催のご案内

⽇　　時　令和5年3⽉27⽇　（⽉）　　午後6時00分より
会　　場　⽇本料理店、福寿家　　会　　費　10,000円

第10グループIMポリオ撲滅チャリティゴルフコンペ開催のご案内
⽇ 時 令和 5 年 4 ⽉ 17 ⽇（⽉）［⾬天決⾏］★ 募集⼈数 各クラブ 8 名 以上開催コース 千葉カントリークラブ川間コース 東・ 南 1
4 組　　　　登録料 個⼈登録料 １名 5,000 円　　クラブ 負担 １ クラブ 10 ,000 円

みさと公園の桜のつぼみが早く開きたいと桃⾊の花びらがチラッと⾒えてました。

第1471回例会 3/14ニコニコボックス発表 合計 11,000円  累計298,000円

宮⽥ 博
3⽉9⽇に⾏われた吉川中央RCのゴルフコンペに浜⽥⼀夫さんの替わりに参加してきました。半年
ぶりのゴルフで⼤たたきしてきました。

加藤英泉 全国に先駆けて東京が開花宣⾔しました。花⾒が⻑く続くと良いですが。

清⽔浩⼦ 皆様今⽇はホワイトデーですね、随時受付中です。

3⽉もまだ半ばだと⾔うのに桜の開花宣⾔も出ていよいよ春のお花⾒シーズンとはなりましたがこ
れも温暖化の影響でしょうか︖

篠⽥和男

⽥中欣⼀ 4/14には次年度の地区研修協議会が⾏われます。⽚野・清⽔年度がいよいよ始まります

市川⽂雄

    ● 出席報告                        出席委員⻑  吉⽥榮⼀

吉⽥榮⼀
櫻の開花のニュースが多くなる頃となり、気分も良くなり元気も出るようになります。暑くなる夏
までに元気を貯えたいと思います。

⾕津茂男

⾒付春雄 ご寄付を頂きました。

今年は花粉症で毎⽇がつらいです。⽬がかゆくてかゆくてこすると気持ちがいいし、つらいんです
よ。


